
«Секреты 
женственности»

«Женщина 
становится 

богиней, когда 
изучает и 

принимает свою 
женственность.

» (ОШО)

Model : Yulia Kovalczuk



В этой статье мы 
попробуем 

разобраться с Вами, 
что же означает то 

самое слово 
«женственность». 

«Мне не нужна кровать, чтобы доказать свою 
женственность. Я могу быть сексуальной, 

просто срывая яблоки с дерева или стоя под 
дождем.» 

сказала Одри Хепберн. 



А поможет нам в этом 
Юлия Ковальчук – 

девушка, которая 
завораживает с первого 

взгляда.



D-Юленька, 
здравствуйте! 

Y-Здравствуйте, 
Даша!

Интервью



D – Вот Вы 
такая 

женственная, 
изящная и  

восхитительна
я! 

Расскажите 
нам,а в чём же 

Ваш секрет? 
Может существуют 

определенные 
правила, благодаря 

которым каждая наша 
читательница станет 
более женственной ? 

Y - Секрет на самом деле очень прост! Хотя, даже не знаю, 
можно ли назвать это секретом. Я считаю, что одна из главный 
истин, на которых построен мир, это то, что подобное всегда 
притягивает подобное. Окружите себя только тем, что Вы 
любите и что приносит Вам удовольствие. Тогда фокус 
Вашего внимания всегда будет направлен на вещи/людей, 
которые Вас радуют.  

Следовательно, 
каждый Ваш день 
будет наполнен 
любовью, а где 

любовь – там счастье, 
где счастье – там 

внутренняя гармония. 
А где гармония – там 

уверенность,  
принятие и любовь к 
себе. А где любовь к 

себе – там 
женственность. 



D - Для Вас, «женственность – это образ 
или стиль жизнь»? 

Y - Это, скорее всего, 
внутреннее состояние. 
Ведь эта легкость, 
воздушность, 
спокойствие, 
уверенность и любовь 
к себе впоследствии 
формирует образ и 
стиль жизни.



D – Ну вот честно 
скажите, помогала ли 
Вам ваша нежность в 

общение с 
противоположным 
полом? Возможно с 

вами знакомятся 
даже на улице?

Y - Интересный вопрос! Но я начну 
из далека.
Я считаю, ( и так должно быть!) люди 
должны знакомиться на улице. И 
вообще, мужчины должны уступать 
дамам место, открывать двери, 
подавать руку. И здесь речь не об 
ухаживании, а о банальной 
вежливости и знании этикета. Увы, 
сейчас это воспринимается почти так 
«подвиг».



Y - К сожалению, в век 
информационных 

технологий принято 
знакомится в соц.

сетях, знакомство на 
улице вызывает у 

многих 
неоднозначную 

реакцию. 

Y - А сплошь и рядом набирающий 
обороты феминизм убивает 

желание «современному принцу» 
осуществлять ранее упоминаемые 

«подвиги» ради «современной 
принцессы». 

Y - Я благодарна, что в моей жизни 
такие «подвиги» имеют место, и 
виной тому женственность! 
Поэтому да, мне это помогает!) 
Хотя еще раз повторюсь, для меня 
это вовсе не подвиг, а вечная 
истина!



D – Влияли ли какие-то люди, события, на Ваш образ? Или Вы всегда 
оставались такой же женственной, как сейчас?

Y – У каждого 
человека, как мне 
кажется, есть период 
поиска себя. Особенно 
в подростковом 
возрасте на нас 
влияют разные 
субкультуры либо 
движения. 

Y - Я не 
исключение. В 
подростковом 

возрасте я 
слушала 

американский 
реп, плюс ко 

всему вплотную 
занималась 

баскетболом и 
активно болела 

за местную 
баскетбольную 
команду. Ни о 

какой 
женственности 
не могло идти и 

речи.



Y - Но в один прекрасный момент все это ушло из моей 
жизни, внезапно появились другие интересы, другое 
окружение, другие манеры. Финальным акцентом, как 
мне кажется, стала смена места жительства. 

Y- Здесь, в Польше, для 
меня открылось очень много 
интересного, каждый день 
наполнен чем-то новым, 
раньше неизведанным, я 

вижу вдохновение во всем. И 
это делает меня счастливой. 
А где счастье – там… ну вы 

уже поняли, к чему я!)



D – Мне очень было приятно брать у Вас мини интервью. Вы очень вдохновляющий человек. 
Верю, что благодаря Вам и нашей статье девушки будут вдохновляться и становится лучше. 

Y - Помните, что 
женственность есть в 

каждой из нас. 
Просто в силу каких-

то обстоятельств, 
окружения либо 

жизненных 
трудностей мы 

начинаем вести себя 
по-другому.  А нужно 

ведь просто 
остановиться, 

навести порядок в 
голове, окружить себя 
приятными вещами и 
радоваться каждому 

прожитому дню.  

Y - Ведь жизнь дает 
нам столько 
поводов для 

радости, а мы 
почему-то ищем 
повод погрустить. 
Поэтому, дорогие 
девушки, любите 
себя и радуйтесь 
всему, что с вами 
происходит – это 
залог не только 

женственности, но 
и крепкого 

здоровья, успеха и 
счастливой 

жизни!!!



Спасибо 
большое 

за 
прочтение!Если у вас есть какие-то 
советы, критика или вы просто 
хотите стать героем, новой 
статьи – пишите на почту 
narovlyanskaya8@gmail.com


